



"Endlich fühlen wir uns in Sicherheit"



NOTUNTERKUNFT FÜR FAMILIEN

Das Wichtigste ist die Sicherheit der Kinder | Seite 4

DAS SOMMERCAMP FÜR ALLE

Eine intensive Ferienwoche | Seite 8

MICHEL STEINER

«Das Recht auf Wohnen ist ein Menschenrecht» | Seite 20

© Lizenzfrei

Entdecken Sie im neuen Magazin, wie verschieden die Menschen sind, welche die Heilsarmee in ihren Wohnheimen aufnimmt.

Vanessa Mägli und ihr Sohn haben eine lange Reise hinter sich. Von Brasilien zurück in die Schweiz, finden sie im Passantenheim der Heilsarmee Bern eine temporäre und sichere Bleibe.

In Genf betreibt die Heilsarmee eine Notunterkunft speziell für Familien: das Accueil familles. Die zunächst in einer Zivilschutzanlage untergebrachte Institution zog nun in ein eigenes Haus.

Im Sommercamp für alle geniessen Menschen mit uns ohne Behinderung schwerelose Sommertage. Gemeinsam erleben sie die Natur sowie auch besinnliche und kreative Momente.

Autor

Heilsarmee Fundraising

Publiziert am

27.6.2019